# Las Últimas Noticias

13/11/2024 Audiencia \$3.971.853 Tirada: \$4.399.200

Difusión: \$4.399.200 Ocupación: 271.020 91.144 91.144 90,29% Sección: Frecuencia: DIARIO

INTERNACIONAL



Cuenta con habitaciones bañadas en oro, objetos de cristal y joyas preciosas

# Cómo es el "Palacio Volador", el lujoso avión del sultán de Brunei que aterrizó en Perú para la cumbre de la Apec

Es la primera vez que Haji Hassanal Bolkiah, de 78 años y con más de medio siglo en el trono, realiza una visita de Estado a un país americano.

RAULO GUTIÉRREZ S.M.

### Coleccionista de lujos

Haji Hassanal Bolkiah, de 78 años, es un hombre que durante su larga trayectoria a la cabeza de Brunéi ha batido una serie de marcas. Fue el hombre más millonario del mundo hasta la década de los 80; posee el palacio más grande todos, según el libro del Record Guinness, y cuenta con una gran colección de autos de lujo en los más de 100 garajes que posee en su residencia, entre los que se cuentan 600 Rolls-Royce, 300 Ferrari, 134 Koenigsegg, once McLaren, seis Porsche y muchos Jaguar. También mandó a bañar con oro de 24 quilates, un Rolls-Royce Silver Spur II, único en el mundo, el que bautizó como el "auto real"; desde que falleció la reina Isabel II, pasó a ser el monarca vivo con más años en el trono, publicó "India Today" y el canal Zee News. Aunque se pensaba que podría llevar uno de sus luios autos a Perú. lo cierto es que hasta el momento solo se ha movilizado en vehículos oficiales, entregados por el gobierno de Boluarte, como se vio este martes en su visita a la Casa de





# Un palacio en las nubes

Con honores militares fue recibido este martes en la Casa de Pizarro, el palacio presidencial de Perú, el sultán de Brunéi, Haji Hassanal Bolkiah, para reunirse con la mandataria. Dina Boluarte, en la primera reunión oficial en el marco de la cumbre anual del Foro de Cooperación Económica Asia-Pacífico (Apec) que se desarrolla en Lima, Aunque se ha destacado que el sultán fue el primer líder en arribar a Perú y que se encuentra realizando, por primera vez, una visita de Estado a un país americano, lo cierto es que los medios se han centrado en su extravagante, ostentoso y enorme avión que lo trajo a nuestro continente, informó EFE. Conocido como el "Palacio Volador", la aeronave cuenta con una serie de comodidades y luios que lo transforman en uno de los aviones más costosos del mundo, avaluado entre 220 y 400 millones de dólares. registró Infobae Perú.



## Chapado en oro

Además de contar con enormes salones, suites de lujo, muebles de finas maderas y asientos de cuero, el "Palacio Volador" es un avión prácticamente chapado en oro. Habitaciones completamente doradas y artefactos de cuantiosos guilates adornan el interior de la aeronave, sumado a cristales de la prestigiosa marca francesa, Lalique, y enormes alfombras persas que adornan distintos sectores. La grifería es toda bañada en oro y los lavabos dorados están ornamentados con joyas preciosas, publicó "The New Zealand Herald". Además, cuenta con un enorme comedor y una cocina equipada para que los cocineros con estrella Michelin, que suelen acompañarlo, puedan preparar excéntricos platos. Entre lo más destacado está un trono que el sultán ocupa para recibir visitas oficiales, consignó "El Comercio".

#### Autonomía sin escalas

A principios de la década de 2000, el sultán Haji Hassanal Bolkiah adquirió en 100 millones de dólares, el Boeing 787-430, una variante del modelo 747-400, para su uso personal y principalmente para realizar largos viajes por el mundo sin necesidad de hacer escalas. Más de 120 millones de dólares fue lo que invirtió para personalizarlo y convertirlo en el "Palacio Volador". El imponente Boeing real cuenta con impresionantes dimensiones: tiene 70,66 mt de largo, una envergadura, o sea la distancia entre los extremos de las alas, de 64,44 mt y una altura de 19,41 mt. La aeronave pesa casi 400 toneladas y puede alcanzar una velocidad de 939 km/h. Una de sus principales características es que posee una autonomía de vuelo de aproximadamente 13.450 kilómetros, ya que incluye tangues de combustible adicionales, detalló "La República".

